

Thèmes de la Neuvième Réunion des dirigeants économiques de l'APEC

Les leaders des 21 économies du bassin du Pacifique se retrouveront à Shanghai (Chine) les 20 et 21 octobre 2001 à l'occasion de la Neuvième Réunion des dirigeants économiques du forum de Coopération économique Asie-Pacifique (APEC). La stabilité et la croissance de cette région revêtent une importance cruciale pour l'économie mondiale et pour le Canada. Les dirigeants se rencontreront pour procéder à des échanges de vues sur les problèmes économiques auxquels la région fait face et déterminer l'orientation des mesures très diverses que prendra l'organisation pour appuyer la libéralisation du commerce et des investissements et soutenir la croissance et la prospérité à long terme.

L'APEC offre à ses membres une tribune utile pour faire face aux divers problèmes que posent la mondialisation et les nouvelles formes de commerce international. La Chine a choisi comme thème général de la réunion de l'APEC cette année de « relever les nouveaux défis du siècle qui commence en apportant la prospérité à tous grâce à la participation et à la collaboration ». Trois thèmes secondaires ont également été définis :

- partager les avantages de la mondialisation et de la nouvelle économie : tirer parti du programme existant de coopération économique et technique mis en œuvre par l'APEC et explorer davantage les possibilités du numérique. Ce thème secondaire propose aussi de consacrer plus d'efforts à la gouvernance d'entreprise et à la mise en valeur des ressources humaines au sein de l'APEC;
- promouvoir le commerce et l'investissement : maintenir la dynamique en vue d'atteindre les objectifs fixés à Bogor en facilitant le commerce, en instaurant un climat plus propice à l'investissement dans la région et en favorisant le lancement à brève échéance d'une nouvelle série de négociations de l'Organisation mondiale du commerce fondées sur un programme équilibré;
- stimuler une croissance économique durable : accroître la coopération en matière de formation dans le secteur financier, poursuivre le dialogue sur les politiques macroéconomiques et encourager l'adoption de réformes structurelles pour créer des industries plus concurrentielles.

Avant la tenue de la réunion des dirigeants, les ministres du commerce et des affaires étrangères des économies membres de l'APEC se rencontreront aussi à Shanghai les 17 et 18 octobre.